
Projet d'incubation

I. Titre:

Production et commercialisation des résidus de karité en briquettes et charbon écologiques

II. Porteur

Union des sociétés coopératives avec conseil d'administration Ouezena des productrices de beurre de karité(SCOOP-CA-PBKON)

III. Secteur :

Transformation/ karité

IV. Pays :

Burkina Faso

V. Résumé :

Le projet consiste en la transformation des résidus de beurre de karité en charbon et briquette écologiques fait à base de résidus. Il faut rappeler que la production de beurre de karité génère des résidus qui sont nuisible à l'environnement et source de désaccord avec les riverains en raison de son odeur désagréable.

Pour pallier à ce problème, la société coopérative envisage la transformation de ces résidus en en charbon briquettes et écologique. il faut préciser que les briquettes seront utiliser par la coopérative comme combustible pour la cuisson de beurre et les charbons écologique seront commercialisés car le charbons écologique est très prisé par le marché national et international.

VI. Valeur ajoutée

Amélioration des conditions de travail (santé) des productrices ;
Protection de l'environnement ;
Résolution des conflits avec les riverains ;
Lutte contre la déforestation et l'émission des gaz à effet de serre ;
Réduction d'utilisation du bois de chauffe ;
Augmentation des ressources financière de la coopérative.

VII. Image

Charbon et Briquets
ECOLOGIQUE
Fait à base de résidus de beurre de karité

SCOOPS OUEZENA
USCCA-ON

Fédération des Productrices de beurre de karité
OUEZENA
NAHOURI

TEL: 67-44-11-81

The advertisement features a green background with a black banner at the top containing the text 'Charbon et Briquets ECOLOGIQUE' and 'Fait à base de résidus de beurre de karité'. Below the banner, there are three bowls: a large one on the left filled with dark charcoal briquets, a medium purple one in the center with round charcoal briquets, and a white one on the right with golden-brown briquets. A logo on the right shows a hand holding a bowl of butter, with the text 'Fédération des Productrices de beurre de karité' and 'OUEZENA NAHOURI'. At the bottom, the phone number 'TEL: 67-44-11-81' is displayed in large, bold, black letters.



